

Estaban solos

## Un niño muerto y dos heridos graves al incendiarse su casa

Granada, 25. — Un niño de siete meses de edad ha fallecido y dos hermanos suyos, de 2 y 3 años, han resultado afectados gravemente por quemaduras e intoxicación en un incendio que se declaró en la casa de sus padres mientras éstos se encontraban ausentes, en la localidad granadina de Pinos Puente.

Miguel Angel Carmona Heredia, de 7 meses, y sus hermanos Francisco, de 3 años, y Mercedes, de 2, habían quedado solos en la casa mientras sus padres habían salido con otra hija, María Lina, de 5 años. Poco después de salir los padres, los vecinos comprobaron que por una ventana de la vivienda, de unos 15 metros cuadrados de superficie, salió mucho humo. Alarmados, llamaron a la puerta, pero al no recibir contestación desde dentro, la forzaron, pero no pudieron entrar a causa del intenso humo que había en el interior. Los vecinos derribaron el techo de la casa y consiguieron entrar, encontrando a los tres pequeños con síntomas de asfixia, informa Efe.

El más pequeño de los niños, Miguel Angel, de 7 meses, falleció antes de llegar a la casa del médico de la población, y los otros dos, Francisco y Mercedes, fueron trasladados a Granada con quemaduras y síntomas graves de asfixia. Se desconocen las causas que originaron este incendio que ha ocasionado la muerte de un niño y la pérdida de la vivienda a un modesto trabajador del campo.

Zaragoza

## Escape de gas tóxico al volcar un camión

Zaragoza, 25. — Un escape de gas estireno, altamente tóxico, se ha producido esta mañana tras volcar el camión cisterna matrícula M-8159-BK, que se trasladaba desde Puertollano a Monzón, a la altura del kilómetro 262,5 de la Carretera Nacional II, de Madrid a Francia por La Junquera, en el término municipal de Morata de Jalón, a 20 kilómetros de Calatayud (Zaragoza). A consecuencia del accidente ha resultado muerto el conductor del camión, Pascual Herráiz Sáez, de 38 años.

El accidente se produjo al chocar lateralmente el mencionado camión con otro, matrícula G-6643-I, salirse de la calzada y volcar. A consecuencia del siniestro se produjo el escape de una pequeña parte del gas que transportaba el camión cisterna, que se dirigió hacia el campo. Técnicos especializados de Puertollano y Monzón se han trasladado al lugar del siniestro para proceder al trasvase a otro camión de la mayor parte del gas, que ha quedado dentro de la cisterna, motivo éste por lo que el escape no ha sido considerado peligroso.

## EN CIEN AÑOS... ¿TODOS CALVOS?

Es una preocupante pregunta. Pero más que un interrogante, es una afirmación, según determinados estudios científicos realizados últimamente. Por culpa de la contaminación y la intoxicación del medio ambiente, la mayoría pierde el cabello a una velocidad alarmante, transformándose paulatinamente en tara hereditaria. Sí; en cien años, todos calvos.

Pero ante este panorama desolador para el cabello, el Instituto Capilar «Remy-Mayquel» tiene ya la solución verdaderamente idónea: «Cuero Cabelludo Artificial PIEL HUMANA». Este es un moderno y perfeccionadísimo sistema que «Remy-Mayquel» ya utilizan desde hace algún tiempo. Equivale a decir que este sistema de cuero cabelludo artificial es como si se tratase del cuero cabelludo natural.

«Piel Humana» es un producto sedoso, adaptable y transpirable, implantándose el cabello unidad por unidad, hasta lograr la más perfecta imitación del cuero cabelludo natural. Este sistema es una genuina creación del Instituto Capilar «Remy-Mayquel», de Barcelona, que se halla ubicado en Travesera de Gracia, 71, frente a Tuset, tel. 209-85-27. R.

# El secuestro de Biggs fue pagado por desconocidos

Así lo ha declarado en Barbados el «cerebro» de la operación, J. Miller

Londres, 25. (Crónica de nuestro redactor.) — El principal autor del secuestro de Ronald Biggs, fugitivo de la justicia británica desde 1966, ha manifestado hoy que la única causa que le llevó a protagonizar el aparatoso secuestro fue el dinero ofrecido misteriosamente por unos desconocidos. Mientras tanto, Biggs permanece en una cárcel de Barbados.

John Miller, ex suboficial del Ejército de Su Majestad Británica y buscado por la Interpol para hacerle comparecer en un tribunal de Londres donde se le acusa de haber asaltado a un hombre en un club nocturno de esta capital en diciembre del año pasado, ha dicho hoy en Bridgetown que no sabe exactamente quién le ha contratado para llevar a cabo el secuestro de Ronald Biggs.

«Lo único que puedo decir es que antes de empezar la operación recibí el 50 por ciento de lo estipulado. El resto me lo darán ahora», ha dicho John Miller, que no ha querido precisar qué cantidad le fue ofrecida.

### Mensajes grabados

Tampoco se conoce quién está verdaderamente detrás del misterioso secuestro del autor del robo del tren de Glasgow cuando se encontraba tomando un refresco en un café de Río de Janeiro hace una semana. John Miller ha manifestado en las Barbados «que no sé quién le quiere hacer regresar a Inglaterra». Según su versión una o varias personas se le acercaron en Londres hace varios meses a través de mensajes grabados en magnetófonos que se encontraban en lugares poco frecuentados. «Lo que estaba indicado en aquellas grabaciones lo hemos llevado a cabo sin mayor problema».

Mientras tanto, Scotland Yard ha confirmado hoy que el secuestro de la cárcel de Bridgetown es, efectivamente, el fugitivo Ronald Biggs, autor del robo del tren de Glasgow del que él y sus cómplices se beneficiaron con más de dos millones y medio de libras. Fue condenado a 30 años de cárcel pero al cumplir dos años de condena escapó de la prisión londinense de Wandsworth y desde entonces ha sido perseguido por la policía.

### Contra la extradición

Las copias de las huellas dactilares en posesión de Scotland Yard han sido identificadas con las que han llegado hoy a Heathrow en el avión procedente de Bridgetown.

El abogado de Ronald Biggs ha llegado a las Barbados para defender a su cliente y prevenir que las autoridades de la isla caribena lo entreguen a la policía inglesa. El abogado ha presentado una denuncia a los tribunales de Bridgetown para protestar contra el secuestro de Ronald Biggs que se encuentra ahora en una cárcel de la isla en espera de conocer qué actitud van a adoptar las autoridades.

John Miller y los cinco cómplices que llevaron a cabo el secuestro no han infringido ninguna de las leyes de

Barbados. Pero el Gobierno brasileño ha pedido ya la extradición de los seis secuestradores por haber infringido la ley brasileña al «llevarse» contra su voluntad a un residente en Río de Janeiro.

La detención de Ronald Biggs se basa en su indocumentación y en su entrada ilegal en las Barbados. Legalmente es difícil acusar a Ronald Biggs, que ha llegado contra su voluntad a la isla caribena. Al parecer, el fugitivo británico fue drogado por los secuestradores hasta el punto de perder el conocimiento. Al llegar a Bridgetown dijo que, en efecto, quería regresar a Inglaterra pero horas después manifestó que debía volver a Brasil. — Luis FOIX.



La casa entera se vino abajo en la ciudad alemana de Dithmarschen, una casa entera se vino abajo, cuando un turismo chocó con la columna-base de sustentación de la estructura. El conductor del vehículo resultó muerto, mientras su acompañante sufría heridas. En el interior de la casa no había nadie en el momento del choque. (Foto: UPI.)

Barcelona

## Un agraciado con la lotería fue amenazado por dinero

Enterados de su suerte, cuatro jóvenes quisieron obtener de él 850.000 pesetas

Cuatro personas han sido detenidas por inspectores de la comisaría de Badalona, como presuntas autoras de un escrito dirigido a un vecino de dicha localidad, exigiéndole 850.000 pesetas o de lo contrario sufrirían él y su hija daños de «mortales consecuencias».

El escrito estaba firmado por una supuesta «Organización REF», y del hecho se formuló la oportuna denuncia en la mencionada Comisaría, siendo advertida la víctima de que comunicase inmediatamente cualquier novedad en el caso. Pronto recibió el denunciante una llamada anónima por teléfono de alguien que dijo ser «X46B», que le dio las siguientes instrucciones: «Hemos hecho investigaciones en los bancos y nos han manifestado que no tiene dinero, pero si amistades que se lo pueden dejar. A las 13 horas aparque usted el coche, con su hija Mónica dentro, al lado de una churrería cerca del campo de Llefia, y después diríjase en dirección de las banderas hacia el descampado y verá unas vallas, detrás de las cuales hay una máquina amarilla, y en la tercera valla deposite en el suelo el dinero, en un paquete envuelto en una bolsa de basura negra, dejando todo en el lugar».

Los inspectores de la Comisaría de Badalona le explicaron cómo debía ac-

tuar, y establecieron el correspondiente servicio de vigilancia. A la hora fijada, el denunciante cumplió con exactitud las instrucciones dadas por los delincuentes —excepto llevar a su hija—, y regresó a su casa.

Veinte minutos después, apareció por los alrededores de donde había quedado el envoltorio, un individuo con atuendo deportivo que aparentaba hacer «footing», el cual tomó la bolsa repentinamente y huyó. Los inspectores le persiguieron hasta darle alcance y detenerle. Resultó ser Manuel Ruiz Culebras, de 22 años, quien al ser interrogado reconoció su culpabilidad y dijo quienes eran sus cómplices. Estos fueron detenidos, tratándose de Juan Miguel Moran Reyes, de 23 años, Antonia Prieto Bretones, de 17, y Pilar Aguilera López, de 16, quienes también se declararon culpables, informó la Jefatura Superior de Policía de Barcelona.

Las jóvenes detenidas eran novias de los chicos, y fueron las que informaron a éstos de que le había tocado un premio de lotería a la víctima, lo que provocó la idea de la extorsión. Han pasado a disposición de la Autoridad Judicial.

## Detenidos presuntos traficantes de drogas

Peter Wilhelm Schneider, alemán de 21 años, y José Antonio Portoles Bordonaba, de la misma edad, han sido detenidos por inspectores de la Comisaría de Atarazanas, ocupándoles en el vehículo donde viajaban, un «Opel» con matrícula alemana LU-JD-571, 2.724 dosis de LSD-25, por valor de 3.000.000 de pesetas.

El servicio se inició tres ser detectada la circulación y venta de la mencionada sustancia en el distrito policial de Atarazanas. Las gestiones realizadas dieron pronto resultado positivo con la detención de los citados individuos, que reconocieron su responsabilidad en el hecho diciendo haber adquirido la droga a un súbdito holandés, si bien se tiene la certeza de que la habían introducido ellos mismos en nuestro país. Al parecer la cantidad vendida en Barcelona fue mínima. Han pasado a disposición de la Autoridad Judicial.

Alicante

## Detenidos los asaltantes de un furgón blindado

Alicante, 25. — Tres presuntos autores de diversos robos, entre los que se encuentra el asalto a un furgón blindado del Banco de Alicante, y varios cómplices, han sido detenidos, en Benidorm y Torreveja, por inspectores de la Brigada Regional de Policía Judicial y de Madrid.

Durante el citado asalto al furgón, ocurrido el pasado día 6, los detenidos José Antonio Pozuelo Martínez, alias «El Chorra», de 24 años; Ginés Otón Belchi, de 21, y Jaime Melero Rodríguez, «El Tigre», de 32, hirieron a un vigilante jurado y se apoderaron de unos ocho millones de pesetas en metálico y cheques. Pozuelo, un experto en karate y campeón de España de lucha sambo, presentó una fuerte oposición a ser detenido. En su domicilio se encontraron dos pistolas: una «Star», del 9 largo, y una «M. Zulaica», del 7,65. También tenía trescientas setenta mil pesetas.

## Paro en las gasolineras privadas de Vizcaya por la muerte de un empleado en un atraco

Bilbao, 25. (Efe.) — Todas las gasolineras privadas de Vizcaya se han sumado a la convocatoria de huelga prevista para hoy en protesta por la muerte del empleado de la gasolinera de San Salvador del Valle Jesús Veiga Blanco, herido por un atracador.

## Piden 30 años por el secuestro y muerte de un niño en León

León, 25. — La acusación particular pedirá para Justiniano Fernández Abad, presunto homicida del niño leonés de 19 meses José Antonio Calvin Rodín, la pena de 30 años de reclusión mayor y tres millones de pesetas de indemnización para la madre de la víctima, según han informado fuentes judiciales. El juicio contra Justiniano Fernández Abad tendrá lugar el 1 de abril. Como se recordará, hace dos meses y medio, una persona robó el coche de María Calvin, dentro del cual se encontraba su hijo, José Antonio Calvin, quien horas después fue arrojado al río Cea, de donde fue rescatado sin vida por miembros de la Guardia Civil el 27 de enero. El presunto homicida, Justiniano Fernández Abad, fue detenido poco antes en la localidad de Consuegra (Toledo).

EL PISO QUE USTED NECESITA EN

# TARRAGONA

Rambla Nova, 58/60



Pisos de lujo desde 160 m<sup>2</sup>  
Desde 9.120.000 Ptas.  
Oficinas de 81 m<sup>2</sup>  
a 225 m<sup>2</sup>  
Desde 4.450.000 Ptas.  
Grandes Facilidades

### Información:

En la misma obra días laborables, de lunes a viernes de 9 a 1,30 y de 4 a 7, y sábados de 9 a 1,30. Y, además, en nuestras oficinas de la calle Calvo Sotelo, n.º 12 Tel. 31 60 36 - REUS (PROHABITAT, S.A.)

### Características pisos:

4 dormitorios. Gran salón-comedor con terraza. Baño completo con sanitarios Roca. Suelos y zócalo de terrazo pulido y abricantado. Alicatados de cerámica serigrafados hasta el techo en cocina, baños, terraza y lavadero. Cocina equipada con armarios altos y bajos, encimera cuatro fuegos y horno eléctrico alto, campana extractora. Armarios empotrados en todos los dormitorios. Carpintería madera noble. Calefacción por radiadores centralizada. Parking opcional. Lujo vestibulo. Colegio y mercado cercanos. Situación de privilegio.

**LLARS DE CATALUNYA**

GRUP IMMOBILIARI

Balmes, 114-3º tel. 215 06 00 - Barcelona-8

## ORO-JOYAS

### DINERO AL CONTADO

Pagamos más de 1000 ptas. gramo por oro 24 Kts.

**GD**

GEMS & GOLD

Joyereros

Muntaner, 128, tienda

Tel. 254 42 22

SABADOS ABIERTO TODO EL DIA

## taumo

decoradores



Proyectos para torres, pisos, masías y restaurantes. Reproducción de muebles de artesanía popular. Exposición y Estudio C/ de Aragón, 266 Tel. 215 78 51 Barcelona-7